DRÔME | Isabelle Darnat succède à Nadia Zeghmar au poste de directrice générale

La Sauvegarde de l'enfance et de l'adolescence maintient le cap sur la prévention et la prise en charge adaptée

e 8 octobre, Isabelle Darnat succédait à Nadia Zeghmar, au poste de directrice générale de la Sauvegarde de l'enfance et de l'adolescence de la Drôme. Assistante sociale de formation, Isabelle Darnat a travaillé une vingtaine d'années pour le conseil départemental de la Loire au service des quartiers prioritaires, avant de rejoindre le secteur associatif et la protection de l'enfance comme directrice générale de l'association d'entraide Anef Loire. Poursuivant sur sa lancée, Isabelle Darnat occupa successivement le poste de directrice régionale Rhône-Alpes-Franche-Comté de la fondation La Vie au grand air, puis celui de directrice générale de la Sauvegarde de l'enfance de l'Isère.

C'est donc une profession-

nelle d'expérience qui prend les rênes de la Sauvegarde de l'enfance et de l'adolescence de la Drôme. une association créée il y a 70 ans par un procureur de la République, qui compte une vingtaine d'établissements et services, 300 salariés, suit 4000 enfants, adolescents, jeunes adultes et familles en danger ou en difficulté et gère un budget de 14.68 millions d'euros.

Préparation du contrat d'objectifs et de moyens

« La vraie force de la Sauvegarde 26 est d'être constamment dans l'évaluation des profils qu'elle reçoit pour être en capacité d'apporter la réponse adaptée. Elle est toujours dans la recherche, quitte à se mettre en danger », a déjà constaté Isabelle Darnat.

Voyant dans la Sauvegar-

de 26 « une association en mouvement », dotée d'une expertise « reconnue » et d'une organisation « souple et agile », Isabelle Darnat s'engage donc à poursuivre les projets en cours. Elle est d'entrée dans le vif du sujet avec la préparation du prochain COM (contrat pluriannuel d'objectifs et demoyens) avec le conseil départemental sur fond de raréfaction des financements et de restructuration.

« On se sent menacé par le discours ambiant », intervient Jean Chappellet, président de la Sauvegarde 26. Si la recherche de financements alternatifs s'impose, il ne faudrait pas que les financeurs publics se sentent dédouanés. « Il y a des financements publics de droit », estime Jean Chappellet.

M-N.C.



Isabelle Darnat a pris la direction générale de la Sauvegarde de l'enfance de la Drôme, que préside Jean Chappellet.

LDL27GE104